
Al Presidente Provinciale Fibis Antonio Bianchi 

(tramite bianchi.fibis@alice.it)            

Al Presidente Regionale Fibis Loris DE CESARI

(tramite l.decesari@libero.it)

Al Presidente Associazione F.I.BI.S. Romagna Valerio GIACCHINI

(tramite fibis@fibisromagna.it)

Preso  atto  dei  contenuti  della  riunione  dei  CSB  del  17  u.s.  e  successive
comunicazioni verbali  telefoniche intercorse sia con il  Presidente Antonio Bianchi
che con il signor NALDI, suo incaricato, dopo una attenta disamina e discussione
intrapresa  con  i  propri  responsabili  di  squadra,  esprime  ufficialmente  il  proprio
dissenso ritenendo che la nuova proposta di partecipazione ai campionati alternativi a
Fibisromagna non rientra negli interessi ed aspettative dei giocatori di Villamarina, di
cui nel contesto attuale rappresento gli interessi.

L'esperienza insegna, oggi indubbiamente possiamo dire che i campionati organizzati
da Fibisromagna che hanno termine in quella immensa kermesse qual’è il palazzetto
di Cervia, hanno reso anno dopo anno conferme e  visibilità, aderire ad un progetto
diverso peraltro molto limitato nel territorio solo perché attratti dal lato economico
potrebbe significare un salto nel buio senza ritorno e non è questo che i giocatori e i
presidenti  auspicano,  c'è  bisogno  di  continuità  che  garantisca  un  certo  livello  di
affidabilità che in questo momento, a mio modestissimo parere, solo Fibisromagna
può rappresentare.

Le SS.VV. qualora lo ritenessero, hanno libera facoltà di pubblicare il contenuto della
presente quale contributo conoscitivo delle determinazione del gruppo  biliardistico
cesenaticense.

Distinti Saluti

Villamarina di Cesenatico, 27 giugno 2013

firmato

Samuele BOTTICELLI     
Bar Christian Villamarina di Cesenatico 

csbvillamarina@gmail.com 
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